
 

 

福知山ＦＭ放送 第２７回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２４年７月２４日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ５名 

        出席委員数   ４名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

香月 芳雄 委員 

藤田 佳宏 委員 

     藤原 公子 委員 

 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役 松井喜久夫 

                    局長補佐  水嶌孝彦                    

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役社長松井 

喜久夫が答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役社長松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 

 



・再放送（土日）開始 

  これまで土曜日と日曜日はほぼ音楽のみを放送していたが平日の番組を放送 

できる体制となった。 

 

・福知山市長選開票速報２０１２ 

福知山市長選挙の開票特別番組を開票場からリアルタイムで放送。 

開票状況を速報で伝えた。また今回は当選者の事務所から喜びの声を伝えた。 

 

・ＦＭ聴 iPhone・iPad 版 配布開始 

これまで android 版スマートフォンのアプリとして配布していたＦＭ聴の

iPhone・iPad 版の配布を開始。 

 

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）再放送を聞かせて頂いているが非常に良いことだと思う。せっかく地元の話題

を取材やインタビューでされているので１回限りの放送ではもったいない。電

波が届きにくいのは残念だが回数を増やすことで聴く機会も多くなる 

 

（事務局）音楽だけよりは良くなっていると思う。土曜日、日曜日も生放送で対応できれ

ばなお良いとは思われる。 

 

（委 員）先日野笹のスイレン池まつりの司会をされていたということだが、そのように

イベントの司会と合わせて公開生放送するなどなど外へ出て行かれるのは良い。 

 

   （委 員）由良川下りなどを放送されていたが、地域の細かな情報があってよい 

 

（委 員）市長選挙の結果はインターネットでも配信していたが自分でページを更新しな 

いといけなく不便な部分があったがラジオは聴いていれば速報が流れるのでよ 

かった。 

 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 

  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２４年９月２５日（火）に決定した。 

 

 ４）その他 



代表取締役松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第２７回番組審議会を閉会した。 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２４年  ９月 ２０日 

   ホームページに掲載   平成２４年 １０月 ２０日 

 

９．その他 

   特になし 

 

 

 

 

 


